



07.04.2008 - 09:10 Uhr

Dès maintenant, les groupes peuvent de nouveau s'inscrire au concours musical "MyCokemusic Soundcheck"

Brüttsellen (ots) -

Coca-Cola cherche les meilleurs jeunes talents suisses pour la cinquième fois consécutive. Dès maintenant, les groupes et interprètes individuels peuvent poser leur candidature sur www.mycokemusic.ch. Le gagnant remportera le premier prix d'une valeur de 20.000 CHF pour donner un bon coup de pouce à sa carrière musicale.

A tous les groupes suisses: Il est grand temps de donner un bon coup de pouce à votre carrière musicale. Mais comment? C'est très simple: il suffit de charger votre titre sur www.mycokemusic.ch sous forme de fichier mp3 pour être de la partie. Jusqu'au 18 mai, tous ceux qui ont composé les textes et la musique eux-mêmes pourront participer au grand concours musical "MyCokemusic Soundcheck", dans la mesure où le titre n'est pas disponible dans le commerce et que les groupes n'ont pas encore conclu de contrat avec une maison de disque. Notre concours se divise en plusieurs étapes et prendra fin en septembre 2008.

Après la phase des inscriptions, un jury composé d'experts connus sélectionnera les finalistes du "MyCokemusic Soundcheck 2008". Durant la phase des festivals, les finalistes auront la possibilité de convaincre le public de l'Openair de St. Gallen ou du Gurtenfestival sur la scène de MyCokemusic. Ensuite, les utilisateurs de MyCokemusic pourront voter pour choisir les groupes qui pourront prendre part à la grande finale. Les finalistes s'affronteront pour remporter le premier prix d'une valeur de 20.000 CHF.

Le groupe vainqueur l'année dernière est sur la voie du succès

Plus de 120.000 utilisateurs de MyCokemusic ont voté l'année dernière et c'est le titre "I want you" des Modern Day Heroes qui a remporté la victoire. Ils sont la meilleure preuve que le concours musical "MyCokemusic Soundcheck" est un excellent tremplin pour débiter une grande carrière musicale. Ce groupe, originaire de Bienne, est actuellement en tournée avec Dada Ante Portas, un des plus célèbres groupes suisses.

En outre, en 2007, ils sont partis en tournée dans le cadre de différents festivals (Heitere, Gampel etc) et leur single a été joué par de nombreuses stations de radio. La carrière des Modern Day Heroes démarre sur les chapeaux de roue et c'est avec impatience que nous attendons d'autres succès de ce nouveau groupe!

Contact:

Madeleine Wohlfahrt
Coca-Cola AG
Tél.: +41/44/835'94'78
Mobile: +41/78/904'32'78
E-Mail: mwohlfahrt@eur.ko.com
Internet: www.mycokemusic.ch
www.myspace.com/mycokemusicsoundcheck
www.coca-cola.ch

Diese Meldung kann unter <https://www.presseportal.ch/fr/pm/100000818/100558540> abgerufen werden.